
ACTA 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 

30/03/2012 

Presentes: Dra. N. Berois, Dra. A. Silva, Dra. L. Thomson, Dra. P. Lagos, Dra. E. Castillo, Dr.
   B. Bertoni, Dra. C. Scorza, Mag. L. Ziegler, Lic. C. Jorge. 

Ausentes: con aviso: Dr. J. R. Sotelo Silveira, Mag. M. Cappetta. sin aviso: Dr. A.
       Caputi, Dra. A. Cassina.   

I Consideración de acta anterior
  1  
     

Se aprueba.

II Informe de C. Directiva
  1  
Se aprobaron todos los temas del área.

 2

Se aprobó el apoyo a la Serie III de videos ¿Qué es?.



  3 

Se aprobó el apoyo de reinserción para el Dr. Javier García Alonso.

  4  
Alícuotas tesistas:

• Maestría:     $ 12.000 
• Doctorado:  $ 16.000 

Estudiantes que estén en condiciones al 30 de mazo/12 y 31 de mayo/12. 

  5  

Presupuesto general: Se aprobó con un 5% de aumento, pero aún no se sabe la cifra 
exacta. (BIO: $ 8:727.557; el ñarea al 31/12/11 tenía un saldo de $ 1:034.542). 

III Asuntos entrados con proyecto de resolución
  1  

En carta fechada 20/3/12, Carla Rivera solicita recibir $ 8.580 en lugar del monto 
otorgado ($ 13.850) por el CCA el 16/12/11 en el marco del llamado para realizar 
pasantías, eventos y cursos en el exterior.

Se aprueba. 

  2  

En carta fechada 22/3/12, Verónica Etchebarne solicita recibir $ 9.696 en lugar del monto 
otorgado ($10.949) por el CCA el 16/12/11 en el marco del llamado para realizar 
pasantías, eventos y cursos en el exterior.

Se aprueba. 

  3  

El Dr. Raúl Platero informa que ha regresado a Uruguay en febrero/12, por lo que solicita 
ser considerado como investigador residente en el país y ser tenido en cuenta para la
distribución de las alícuotas 2012. 

Se aprueba ambas solicitudes. 



  4  

El Dr. Andrés González Ritzel en mail del 29/3/12, consulta a propósito de la resolución 
del CCA fechada 2/3/12 referente al envío de un balance y propuestas por parte de las
Comisiones del Área que manejan financiamiento. 

Es suficiente para el balance con lo que plantea en su mail. El CCA queda a la espera de 
las propuestas. 

IV Asuntos entrados
  1  

En carta del 22/3/12, los Dres. Teresa Freire y Marcelo Hill solicitan que el curso 
“Tolerancia vs. Inmunidad: ¿Cómo y Porqué?”, a realizarse en noviembre/12 en la 
Facultad de Medicina y el Instituto Pasteur, sea considerado interdisciplinario 
junto con el Area Química. El apoyo económico solicitado al Area es de $ 20.000. 

Se pospone para la próxima sesión. 

  2  

Las delegadas estudiantiles ante el CCA Lucía Ziegler y Mónica Cappetta elevan 
la propuesta para la asignación de los fondos remanentes del Llamado Especial a 
Eventos Científicos (nov/11) de que éstos sean vertidos a la subvención de 
estudiantes en las próximas Jornadas de la S.U.B.

Se resuelve otorgar $ 30.000. Se informa a la S.U.B.

V Asuntos pendientes
  1 

Publicaciones: La Coordinadora elaborará una nota explicativa que será enviada a los 
investigadores; posteriormente se les enviará una planilla para que la completen. Se 
resuelve asimismo, que los investigadores deberán consignar en c/u de sus publicaciones 
en “filiación” a PEDECIBA.

  2  

Comisiones Asesora/Evaluadora y de Doctorado:Proponer nuevos integrantes.

Se designa al Dr. G. Brum para la Comisión Asesora/Evaluadora y al Dr. P. Torterolo para 
la C. de Doctorado.



  3  Alícuotas investigadores. 

Se resuelve otorgar una primera cuota de $ 10.000, quedando pendiente la segunda cuota, 
cuyo monto no está resuelto aún.

VI Asuntos varios
  1 Se resuelve que la Comisión de Maestrías deberá tener todos los ingresos resueltos 
para el día 27 de abril. Se informa a la Secretaría Académica 

  2  Con fecha 27/3/12, los estudiantes de Maestría, PEDECIBA Biología, enviaron una 
nota solicitando se considere la posibilidad de acumular créditos con cualquier curso 
dictado por la CHEA.

Se devuelve la nota, hasta tanto no sea firmada por los solicitantes. 

VII Presupuesto del Area

VIII Planteamientos de los Sres. Consejeros
  1  Identificación de temas centrales de discusión para las 
próximas sesiones: 1) base de datos de los estudiantes;
2) currícula de cursos obligatorios y opcionales de las
     subáreas y 3) informe de avance de los estudiantes Doctorado.


